



## 中学生たちが表敬訪問に来てくれました

8月29日、今年度の学校総合体育大会(中学生の部)で見事に市の予選大会と県大会を勝ち抜き、全国・関東大会に出場した中学生が表敬訪問に来てくれました。

上尾市からは、陸上競技・水泳・卓球の3種目で計10人の生徒が出場し、日々の努力の成果を発揮して、大健闘しました。皆さんの頑張りを私は大変うれしく思い、会えることをとても心待ちにしていました。

実際にお会いして話を聞くと、「雰囲気や飲まれて思うような実力が出せなかった」「自己ベストを出すことはできたけれど負けてしまって悔しい」「日々の練習を思い出して自己ベストが出せてよかった」など、いろいろな思いを聞くことができました。

特に印象に残ったのは、「次はもっと良い成績を出せるようにこれから頑張っていく」という意気込みであり、生徒の皆さんの前を向いて目標に向かって頑張ろうとしている姿を大変頼もしく、そして誇りに思いました。

全国大会や関東大会は、出場するだけでも大変難しいことだと思います。皆さんには、この貴重な経験を生かして次のステップにつなげてもらいたいと考えています。また、これから先、さまざまな壁にぶつかることもあると思いますが、この経験を糧にして、その壁を乗り越えていってほしいと思います。



全国・関東大会に出場した生徒たち

市長 畠山 稔